
 

 

Bericht zur Delegiertenversammlung 2021  

 

Leider waren auch wir in diesem Jahr gezwungen eine etwas andere 

Jahreshauptversammlung durchzuführen. Wir haben uns entschlossen diese 

durch einen Umlaufbeschluss zu ersetzen. Im Jahr 2020 hatten wir noch das 

Glück eine präsente Versammlung abhalten zu können bevor im März der 

Lockdown kam. Was auch zur Folge hatte dass der gesamte Sportbetrieb 

eingestellt werden musste. Im Mai durfte man dann unter den geltenden 

Corona Vorschriften draußen Sport anbieten was von einigen Kursen 

angenommen wurde. Im Juni durfte dann auch in der Halle wieder Sport 

betrieben werden. Natürlich auch unter strengen Corona Regeln. Ende Oktober 

kam dann leider schon der nächste Lockdown und der Sportbetrieb kam wieder 

zum Stillstand. Daran hat sich auch bis heute nichts geändert. Im März bestand 

kurz die Hoffnung wieder draußen Sport anbieten zu können welche sich aber 

schnell zerschlagen hat. Jetzt können wir nur warten und hoffen dass die Lage 

sich bald bessert und wir wieder in einen einigermaßen normalen Alltag 

übergehen können.  

Leider musste Frederike Ihre beiden Zumba (Kids und Tenns)  Kurse aufgeben. 

Eine Nachfolgerin wurde gefunden, sodass die Kurse weiter stattfinden können. 

Die anderen Kurse hoffen wir weiterhin in gewohnter Weise anbieten zu 

können. 

Ich wünsche allen Mitgliedern und deren Angehörigen gutes Durchhalten und 

vor allem bleibt Gesund und Optimistisch.  

 

Viele liebe Grüße 

 

Silvia Gnant-Sehner 


